Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 63 m2
Référence W-02VS8V
Prix 997 500 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

|déalement située sur le Boulevard Franck Pilatte a Nice, cette résidence paisible
offre une vue magique sur la baie de Nice, entourée d'un parc arboré ou se mélent
différentes essences naturelles et proche d'un sentier littoral.Au coeur de cet écrin,
une grande piscine a l'eau de mer, offrant un lieu de détente privilégié pour les
résidents ainsi qu'un cours de tennis.La proximité immédiate de Coco Beach, ainsi
que des célebres restaurants La Réserve, Le Plongeoir et le Club Nautique, fait de
cet endroit un lieu d'exception. De plus, la sublime promenade le long de I'Avenue

Jean Lorrain vous ...

Ideally located on Boulevard Franck Pilatte in Nice, this peaceful residence offers a
magical view of the bay of Nice, surrounded by a wooded park where different
natural species mingle and close to a coastal path.At the heart of this setting, a
large seawater swimming pool, offering a privileged place of relaxation for residents |
as well as a tennis course.The immediate proximity of Coco Beach, as well as the
famous restaurants La Réserve, Le Plongeoir and the Club Nautique, makes this
place an exceptional place. In addition, the sublime promenade along Avenue Jean

Lorrain invites you to ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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